



11月園だより

令和4年11月1日
社会福祉法人 佐世保市社会福祉協議会
吉井北保育園

虫のこえや色づく葉っぱ、ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいる子どもたち。いよいよ発表会も近づき、それぞれのクラスからは、表現遊びを楽しむ声や楽器の音が聞こえています。当日、どんな姿を見せてくれるか楽しみですね。

朝晩の気温差から体調を崩しやすい時期です。生活リズムを整え、寒さに負けず戸外で身体を動かし、体力づくりを行っていきたいと思います。



11月生まれのお友だち誕生日おめでとうございます



プライバシー保護のため、掲載を控えさせていただきます。



【苦情・ご意見の申し出について】

園での子どもの怪我や虫さされなどの、保護者への伝達を徹底したいと思いますのでよろしくお願いします。

何かお気づきの点、ご相談などあられましたらお申し出ください。

たんぽぽ(0歳児)

「外に遊びにいこうか」と声をかけると、よちよち、ハイハイでテラスへ出て、自分の靴を手に取る姿が見られるようになりました。小さいお友だちもベビーカーに乗り、心地よい秋の陽気に触れたり、草花や虫を見たりして樂しみました。トイレトレーニングではおまるに座ることに慣れ、タイミングが合うとオマルで排尿できることもあります。日中パンツで過ごせる時間を増やしていくたいと思います。今月も一人ひとりの体調に気を配りながら、マットやボールを使った運動遊びを楽しみたいと思います。

0歳児目標: 身近な人や物とかかわりながら安心して探索活動を楽しむ。



すみれ・もも組 (1・2歳児)

秋を感じながら大好きな園庭で自然との触れ合う楽しそうな子どもたちの姿にこちらまで楽しい毎日です。1歳児の子どもたちは「おしっこ～」と尿意を知らせてくれることも増え、失敗も少しずつ減ってきました。これから寒くなる時期ですが、引き続きトレーニングを頑張っていきたいと思います。

2歳児の子どもたちはお友だちを誘い、一緒に遊ぶことも増えてきました。そんな中でぶつかり合ってしまうこともあります、「ありがとう」「ごめんね」が素直に言える、そんな子ども達に育っていってほしいなと思います。発表会までもうすぐ！子ども達は「おうちの人みに来てくれるかな～」と楽しみにしています。今月も体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

1歳児目標: 着脱や排泄など簡単な身の回りのことを自分なりにしようとする。

2歳児目標: 様々な遊びを通して、順番や決まりを守って遊ぶ。

うめ組 (3歳児)

戸外では「あかのはっぱみつけた！」「これ、きいろできれいだね～」と、どんぐりや色のついた落ち葉などたくさん秋を見つけ楽しんでいます。発表会の練習では昨年までは練習中に恥ずかしそうにしていた子も、大きな声でセリフを言ったり、曲に合わせて踊ったりする姿に成長を感じます。表現する楽しさを知らせながら、自信を持って発表できるよう、関わっていきたいと思います。朝夕や日中とで気温差も出てくるので、体調管理に努めながら元気に過ごしていきたいと思います。

3歳児目標: 友だちとイメージを共有しながら、ごっこ遊びなどを楽しみ、言葉や身体で表現する。



さくら・ひまわり組 (4・5歳児)

外遊びの前に縄跳びをしている子どもたち。以前は「できない」と自信なさそうな友だちも繰り返し行うことで、コツをつかみ、少しずつ跳べる回数も増えてきています。発表会の練習では、お遊戲や劇、ピアニカ、合奏など、いろんなことに挑戦して楽しんでいます。劇遊びではセリフも少しずつ覚え、わからない友だちがいると優しく教え合う姿が見られます。踊りの振りやピアニカも少しずつできるようになり、自信に繋がっているようです。当日は緊張してしまうと思いますが、練習の成果が出せることを願っています。今月はルールのある遊びを通して、友だちと協力して遊ぶ楽しさを知させていきたいと思います。

4歳児目標: 集団遊びの中で、ルールの大切さに気づき、守ろうとする。

5歳児目標: 自分の考えや思っていることを相手に分かるように話し、相手の話を注意して聞く。